

WARTA

**Danrem 142/Tatag : Dengan Event Porprov IV
Semoga Sulbar mendapatkan bibit Atlet yang
dapat mengharumkan Sulbar dikancah
Nasional maupun Internasional**

M Ali Akbar - SULBAR.WARTA.CO.ID

Dec 16, 2022 - 18:13



Mamuju - Danrem 142/Tatag Hadiri pembukaan Pekan Olahraga Provinsi

Sulawesi Barat (PORPROV) Sulawesi Barat ke IV Tahun 2022, di Pantai Anjungan Manakarra Jln Yos Sudarso Kel Binaga Kec. Mamuju Kab. Mamuju Prov. Sulbar. Jumat (16/12/2022).



Pembukaan Pekan Olahraga Provinsi Sulawesi Barat Sulawesi Barat ke IV Tahun 2022 ini, disambut antusias masyarakat. Hal ini terbukti dari masyarakat yang hadir sebanyak 4.000 Orang.

Ketua Koni Sulawesi Barat Ali Baal Masdar dalam sambutannya berharap pada Porprov ke IV ini dapat berjalan sukses baik sukses prestasi dan sukses pemberdayaan berbagai potensi daerah Sulbar dalam membina, dan memajukan keolahragaan di Sulbar.



“Tentu kita tahu bersama bahwa di PON Papua Tahun 2020 lalu kontingen Sulbar hanya dapat meraih 2 perunggu, saya berharap dengan dilaksanakannya Porprov ini menjadi momentum peningkatan prestasi Olahraga, agar di pon Aceh-Medan nantinya bisa menambah medali.” Tegas Ketua Koni Sulawesi Barat.

Dikesempatan yang sama Bupati Mamuju Hj. ST. Sutinah Suhardi. SH., MSI mengucapkan terimakasih kepada Pj. Gubernur Prov. Sulbar, Dr. drs. Akmal Malik, M.si, yang telah begitu luar biasa memberikan support atas pelaksanaan event akbar tingkat Provinsi yang kita laksanakan hari Ini. tidak lupa memberikan apresiasi kepada penyelenggara kegiatan, dalam hal ini kolaborasi bersama antara Koni Kabupaten Mamuju Dan Koni Prov Sulbar, serta sejumlah instrumen yang terlibat di dalamnya.

Pj. Gubernur SulBar Drs Akmal Malik M.Si dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada pemda yang telah mempersiapkan seluruh atlet, pelatih, official, manager dan seluruh kontingen untuk berpartisipasi mengikuti event olahraga ini khususnya Mamuju yang telah mempersiapkan dengan bekerja keras sebagai Tuan rumah.



Semoga momentum kegiatan ini dapat dijadikan perbaikan, penyempurnaan dan evaluasi keolahragaan yang kelak mengangkat prestasi dan pembinaan olahraga di Prov. Sulbar.

“Bersatu dan berkolaborasi merupakan modal utama dalam pencapaian suatu tujuan Stakeholder perlu bahu membahu dan saling bersinergi untuk mendorong tercapainya sumber daya manusia yang unggul menuju Sulbar yang bermartabat.” Kata Pj. Gubernur SulBar.



Dikesempatan yang sama Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han., mengucapkan selamat kepada provinsi Sulawesi barat atas terselenggaranya event Porprov ini semoga berjalan dengan lancar tertib dan aman serta bisa mencari atlet atlet yang dapat berlaga dikancah nasional maupun internasional.

Hadir dalam kegiatan tersebut Drs. Muhammad Naim SH (Kajati Sulbar), Sudadi, SH (Kabinda Sulbar), Kombes Pol Deden Supriatna Imhar, S.IK (Dirlantas Polda Sulbar), Abd. Rahim (Wakil Ketua III DPRD Prov Sulbar), Kolonel Inf Imasfy SE (Dandim 1418 Mamuju), Kombes Pol Iskandar S.I.K (Kapolresta Mamuju), Letkol Marinir A. Temmy Irawan (Danlanal Mamuju), Para Bupati dan Wakil Bupati Se-Sulbar, Para OPD se-Provinsi Sulbar dan Para Atlet Kontingen Porprov Se-Sulbar.